



まちの話題

まちのできごとを紹介します。



吉本新喜劇座長の酒井藍さんが天理署の一
日警察署長に委嘱され、道の駅レスティ
唐古・鍵で防犯グッズの配布などを行いま
した。これは11日から始まった全国地域
安全運動に合わせて行われたもので、酒井
さんは「いっしょに防犯していきましょう」
と犯罪被害の防止を呼びかけました。



田原本中学校の有馬伽久さん、松並渉さ
ん、北中学校の松村和哉さんが県代表と
して第19回全国中学生都道府県対抗野球大会
in伊豆への出場が決まり、森町長に報告し
ました。有馬さんは「県の代表として悔い
の残らないように、全国制覇を目指して頑
張ります」と意気込みを語りました。

▶古川静香さんによる子
どもたちへの指導



◀熱く楽しい
試合が繰り広
げられる

中央体育館でNPO法人青垣すまいるク
ラブ主催のバドミントン大会が開催され、
年齢を問わず、さまざまな人が熱い試合を
楽しんでいました。さらに、特別ゲストと
して古川静香さん（アテネ・オリンピック
日本代表）を迎え、子どもたちへの指導や、
優勝チームとの模範試合が行われました。

10/
11

酒井藍さんが天理署の一
日警察署長

犯罪被害防止を呼びかけ



田原本・まちをすきになる会の主催で、
第6回田原本の能が弥生の里ホールで開
催されました。「五番立て能について（四
番目物）」「日本刀と小鍛冶」の講話や、能
と琴とのコラボレーションの後、狂言「狐
塚」、能「小鍛冶」が上演され、参加した
人は町発祥の能を楽しんでいました。

9/
23

第6回田原本の能

伝統文化を楽しむ

10/
18

田原本中学校・北中学校生徒表敬訪問

県代表で全国大会へ



更生保護制度施行70周年記念全国大会
において、更生保護女性会の北浦佐多子さ
んが法務大臣から感謝状を受け、森町長を
訪問しました。北浦さんは「地域の更女会
員の活動への賛同、協力に感謝し、これか
らも、地域での更女活動に微力ながらお手
伝いします」と述べられました。

10/
17

北浦佐多子さん表敬訪問

法務大臣感謝状の授与

10/
20

バドミントン大会

熱気と笑顔の一日



◀抽選会でガラガ
ラを回す

▶金魚すくいを楽
しむ

10/
20

たわらもと十六市

大勢の人でにぎわう

今年で13回目を迎えるたわらもと十六市
が近鉄田原本駅東側周辺で開催されました。

イベント広場では和太鼓や吹奏楽などの
演奏が会場を盛り上げました。模擬店やフ
リーマーケット、大ガラガラ抽選会など、
さまざまな催し物があり、多くの人でにぎ
わいました。



町公式Facebook
QR コード*



まちの話題に掲載しきれないイベントや写真は町公式Facebookで配信中。



中央体育館南側の田んぼで、親子農業体験としてさつまいもの収穫が行われました。これは、子どもたちに作物を収穫する喜びや楽しさを通じて農業、食料の大切さを学んでもらう機会として開催されたものです。晴天の中、親子で協力しあいながら、バケツ一杯にさつまいもを収穫していました。



天理防犯協議会地域安全推進委員田原本駅前支部が、全国地域安全運動中央大会で全国表彰を受けたことを報告するため、外山昇さん（同団体支部長／写真中央）が森町長を表敬訪問しました。これは、同団体の防犯思想の普及と安全で安心なまちづくりへの貢献が認められたことによるものです。



歩こう会が開催され、118人が参加しました。出発前に、森町長と新葉体育協会会长からあいさつが行われました。

今回の歩こう会は、和歌の浦を散策する約6kmのコース。参加者たちは、紀三井寺や不老橋などを訪れ、雄大な景色を満喫しながら歩きました。

10/
20

親子仲良く共同作業

親子農業体験
(さつまいも収穫)



認知症の啓発イベント「RUN 伴 in 田原本 2019」が開催されました。町では3年前からRUN 伴に賛同・参加しており、今年は十六市会場のイベント広場でオープニングセレモニーが行われました。参加者は、支援者とともに、走ったり、歩いたりしながら、ゴールの田原本町役場を目指しました。

10/
25

全国表彰を報告

地域安全推進委員表敬訪問



伊与戸の株式会社マルトで、奈良県最古の醤油「マルト醤油」を復活させるための改修工事起工祭が行われました。これは、奈良県の「もっと良くなる奈良県市町村応援補助金」及び町で初となる総務省の「地域経済循環創造事業」（ローカル10,000プロジェクト）の採択を受けた事業になります。

10/
27

和歌の浦を歩く

歩こう会



社会福祉協議会駐車場他雨水貯留施設整備工事の起工祝賀式が社会福祉協議会大ホールで行われました。これは、社会福祉協議会駐車場地下と埋蔵文化財センター駐車場地下に貯留槽を設置するもので、5000m³の雨水を貯留でき、内水氾濫による被害の解消を目的としています。

10/
20

助け合いながらゴール

RUN 伴 in 田原本 2019

10/
25

県最古の醤油復活のため

マルト醤油改修工事起工祭

10/
26

内水被害軽減のため

雨水貯留施設整備工事起工祝賀式



11/
2~4

芸術・文化を楽しむ 文化祭

▶美しい作
品を眺める



青垣生涯学習センターで文化祭が開催、多数の作品の展示や模擬店の出店、流鏑馬の騎射、大衆演劇の上演などさまざまなイベントが行われ、多くの人にぎわいました。

また、文化団体による芸能発表会や、町文化団体連絡協議会設立40周年記念式典が開かれました。

訪れた人々は、芸術作品の鑑賞などを通じて文化の秋を満喫していました。



▲流鏑馬の騎射



▲文化団体40周年記念式典で永年表彰を受ける



▲地域発信型映画「～アイ～」の上映会

11/
3

町に貢献された人を表彰 田原本町表彰式



青垣生涯学習センター弥生の里ホールで「田原本町表彰式」が行われました。この表彰は、町の発展と振興に貢献した人々の功績をたたえるもので、今年は、17人と1団体が表彰を受けられました。町長から表彰状が贈られ、小走町議会議長から、今後も町の発展のために尽くされますよう活躍を期待しますと祝辞がありました。

表彰された人の紹介

山口利昭さん、福井良充さん	地方自治の振興に貢献
松井まさ子さん、桑原嘉代子さん 増田哲也さん、藤本勝子さん、藤原教子さん 田原本町老人クラブ連合会女性部	社会福祉の向上に貢献
吉田榮子さん、北原美津子さん	保健衛生の向上に貢献
浅井宗一さん、松井幸嗣さん、寺田典文さん 中川和浩さん、谷口正志さん、竹川勝さん	消防、防災、防犯 交通安全に貢献
隅 鮎二さん、川西裕之さん	教育、文化、学術 体育の向上に貢献



◀出店が並び、多くの人にぎわう
駅前

▶みんなで「パピリカ」を踊る



11月3日、田原本駅前活性化プロジェクト「やどかり市」が開催されました。駅前マルシェ、ダンボール迷路、高校生による農作物販売などの多数の出店、イベント広場では子どもたちによる能やダンスレッスンなど多彩な催し物が実施され、大勢の人でぎわっていました。

11/
3

やどかり市

多彩な催しで大にぎわい



◀道の駅・史跡公園周辺
でごみ拾いを行いました

▶参加した
皆さんと一緒に記念写
真



11/
3

#私でやつ in 田原本

まちをきれいにしよう

道の駅レスティ唐古・鍵で、私でやつ実行員会主催のイベントが開催されました。これは、人々の交流と、ゴミ拾いによる町内の美化を活発化させようというもので、参加者はワークショップや紙芝居、ダンスなどを楽しみ、イベント終了後は皆で力を合わせ、周辺のごみ拾いに励んでいました。